

Tapachula, Chiapas a 9 de enero del 2023

Oficio HRAECS-DH-DI-001-2023

Asunto: promoción de plazas de investigador en ciencias médicas vacantes en el HRAE Ciudad Salud

Dr. Eduardo Lazcano Ponce
Director General
Instituto Nacional de Salud Pública
PRESENTE

Apreciable Dr. Lazcano:

Aprovechando el medio para saludarle y desearle un exitoso año 2023, el motivo del presente es solicitar su valioso apoyo para promocionar entre su comunidad de alumnos y exalumnos egresados de los distintos programas de posgrado de la Escuela de Salud Pública de México (ESPM,) **2 plazas de investigador en ciencias médicas vacantes** en el Hospital Regional de Alta Especialidad Ciudad Salud (HRAECS).

Como hemos tenido la oportunidad de conversar previamente en las visitas que ha realizado a Tapachula, el HRAECS es un hospital de tercer nivel de atención, adscrito a la Secretaría de Salud Federal-CCINSHAE que atiende enfermedades complejas de la población adulta de Chiapas que demanda este tipo de servicios de salud. Primordialmente la atención médica esta focalizada a enfermedades crónicas no transmisibles como cáncer, infarto del miocardio, enfermedades autoinmunes, enfermedades genéticas; y enfermedades infecciosas como la infección por el virus de inmunodeficiencia humana y sus enfermedades oportunistas asociadas, tuberculosis pulmonar y extrapulmonar, infecciones nosocomiales e infecciones desatendidas.

La División de Investigación ha buscado contextualizar los procesos de investigación sobre este tipo de enfermedades a efecto de dar cumplimiento a los objetivos estratégicos y líneas de acción del programa sectorial de salud 2019-2024 en materia de investigación en salud; y aunque se han obtenido grandes avances en crear los cimientos que permitan que el hospital se desarrolle como un centro de investigación independiente que genere conocimiento para mejorar la salud de la población que atiende, aun hay áreas de oportunidad.

Contar con una plantilla de investigadores en ciencias médicas multidisciplinaria que genere evidencia científica en las líneas prioritarias, resulta fundamental para que el hospital refuerce sus procesos de investigación actuales y futuros e impulse nuevas líneas que permitan dar respuesta a las necesidades de la población a través del desarrollo de investigación científica en sus distintos rubros.



Se busca primordialmente asignar estas plazas a investigadores que coadyuven a:

- Fomentar el desarrollo de investigación epidemiológica en las distintas enfermedades que se atienden;
- Fomentar el desarrollo de investigación básica, clínica y de frontera en cáncer, enfermedades infecciosas y enfermedades autoinmunes;
- Fomentar el desarrollo de investigación en salud mental, procesos de enfermería, estudios de costo-utilidad, costo-beneficio, costo-efectividad, que permita mejorar la toma de decisiones administrativo-operativas del hospital.
- Fomentar las colaboraciones interinstitucionales que permitan la consolidación y ampliación de redes de investigación multidisciplinarias.
- Mejorar la formación de recursos humanos del hospital en materia de investigación (programas de residencias médicas, programa de servicio social en investigación, cursos de capacitación y formación en materia de investigación para el personal médico y paramédico).
- Mejorar los procesos internos de los comités hospitalarios relacionados con la investigación en salud (investigación, ética, bioseguridad).

Para el HRAECS, el Instituto Nacional de Salud Pública, a través de sus centros de investigación y de su cuerpo de investigadores, ha sido fundamental para mejorar los procesos de investigación del hospital, desde la generación de proyectos, hasta el posicionamiento de manuscritos en revistas científicas de alto impacto, por lo que nos es invaluable su apoyo para promover estas plazas de investigador en ciencias médicas entre su comunidad de egresados.

En caso de que algún alumno, exalumno o investigador consolidado estuviera interesado en conocer más sobre las plazas vacantes, favor de brindar los datos de contacto:

Dr. Jesús Sepúlveda Delgado

Titular de la División de Investigación
HRAECS

Carretera Tapachula-Puerto Madero Km 15 200 SN
Col. Los Toros, CP 30830, Tapachula, Chiapas

Correo: jesus52@gmail.com

Teléfono: 962-620-1100 Ext 10123.

Sin otro particular y reiterando el afectuoso saludo y deseos para este 2023, quedo de usted.

ATENTAMENTE

Dr. Jesús Sepúlveda Delgado
Jefe de la División de Investigación
HRAECS

HOSPITAL REGIONAL
DE ALTA ESPECIALIDAD
CIUDAD SALUD

